

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT atas rahmat, hidayah dan inayah-Nya, perupa dapat menyelesaikan proposal penciptaan karya tugas akhir seni rupa dengan judul, **“Batik Tulis dengan Zat Warna Tarum Bertema Kegiatan Bertani di Sawah”**.

Skripsi jalur penciptaan karya ini diajukan sebagai syarat untuk menempuh gelar sarjana pada Program Studi Pendidikan Seni Rupa Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Jakarta. Pada Proses berkarya yang dilakukan oleh perupa tak lepas dari bantuan berbagai pihak. Untuk itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta, adik, sepupu dan sahabatku Chelviyana, Clara, Hanni dan Mahzan yang selalu memberikan bantuan dan semangat. Rasa terimakasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ibu Dra. Mudjiati, M. Pd selaku pembimbing I dan Ibu Aprina Murwanti, S.Ds.,Ph.D selaku pembimbing II yang penuh kesabaran dan kebijaksanaan telah memberikan bimbingan arahan dan dorongan yang tidak henti-hentiya disela kesibukannya. Terimakasih juga kepada Ibu Dr. Ataswarin Oetopo, M.Pd selaku penguji ahli I dan Ibu Zaitun Y.A Kherid, M.Pd selaku penguji ahli II yang telah memberikan berbagai kritik dan saran sehingga Tugas Akhir Karya Seni ini dapat terselesaikan dengan sebaik-baiknya.

Perupa ucapkan banyak terimakasih pula kepada Bapak Pramuji Sujono selaku seniman kriya khususnya batik pewarna alam yang telah menjadi narasumber serta menerima perupa untuk magang di studio batik miliknya. Dari beliau perupa mendapat banyak sekali pengetahuan dan pengalaman berkarya baik secara teknik, artistik maupun estetika dalam berkarya. Serta perupa ucapkan terimakasih juga kepada Ibu Sancaya Rini yang telah menjadi narasumber validasi produk pada karya perupa.

Dalam penulisan/susunan skripsi ini masih banyak sekali kekurangannya. Oleh karena itu, perupa harap pada para pembaca umumnya untuk memberikan saran dan kritik dalam rangka penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata, atas perhatiannya perupa ucapkan terima kasih.

Jakarta, 13 Agustus 2019

MP